



Le système concentrationnaire nazi

publié le 23/01/2017

Vendredi 13 janvier 2017

Descriptif :

Dans le cadre du parcours citoyen, les élèves de 3A, 3B, 3C et 3D se sont rendus vendredi 13 janvier 2017 à l'office de tourisme de Chasseneuil pour voir l'exposition réalisée par la Fondation pour la Mémoire et la Déportation sur le thème du système concentrationnaire nazi.

Dans le cadre du parcours citoyen, les élèves de 3A, 3B, 3C et 3D se sont rendus vendredi 13 janvier 2017 à l'office de tourisme de Chasseneuil pour voir l'exposition réalisée par la Fondation pour la Mémoire et la Déportation sur le **thème du système concentrationnaire nazi**. L'exposition propose une vingtaine de panneaux explicatifs et des photographies d'époque, en lien avec le sujet du concours national de la résistance et de la déportation 2017.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.